



Gesund ist bunt

**APOTHEKEN**

## Pressemitteilung

Bielefeld, 30.06.2025

---

# parmapharm erneut mit gutem Jahresergebnis 2024 und Veränderung in der Geschäftsführung

**Bielefeld/Harsewinkel.** Im Rahmen der diesjährigen Gesellschafterversammlung am Samstag, 28.06.2025 in Marienfeld konnten die Geschäftsführer und der Aufsichtsrat der parmapharm nicht nur ein wiederum erfreuliches Jahresergebnis 2024 präsentieren, sondern auch gleichzeitig mit den anwesenden GIB-Apotheker\*innen an der Weiterentwicklung des GIB-Netzwerkes arbeiten.

### Veränderung in der Geschäftsführung

Während Thomas Worch nach 26 Jahren in der Geschäftsführung der parmapharm zum Jahresende 2025 in den Ruhestand wechseln wird, hat der Aufsichtsrat den Geschäftsführervertrag mit Frank Stuhldreier um drei weitere Jahre bis zum 31.12.2028 verlängert.

„Wir bedanken uns ganz herzlich bei Thomas Worch für die lange Zeit in der Geschäftsführung und freuen uns, dass Frank Stuhldreier, der immerhin auch schon 19 Jahre in der Geschäftsführung der parmapharm tätig ist, gerade in diesen bewegten Zeiten für Kontinuität und gleichzeitig neue Impulse sorgen wird“, betont Sabine Rosenthal, Aufsichtsratsvorsitzende der parmapharm GmbH & Co. KG.

„Ich habe weiterhin den Elan und den Gestaltungswillen, zusammen mit dem hervorragenden Team in Bielefeld, die parmapharm zu einem konstant erfolgreichen Bestandteil des Apothekenmarktes weiterzuentwickeln und bedanke mich für die erneute Vertrauensbestätigung durch den Aufsichtsrat“, macht Frank Stuhldreier deutlich. „Mein Dank gilt auch meinem Kollegen Thomas Worch für so viele Jahre der gemeinsamen erfolgreichen Zusammenarbeit“, schließt Stuhldreier an.

### Rückblick 2024

„Die Ergebnisse und Kennzahlen des Geschäftsjahres 2024 zeigten sich – trotz der schwierigeren Rahmenbedingungen in dem Berichtszeitraum – in den jeweiligen Planungs-/Erwartungskorridoren“, erklärte Frank Stuhldreier und präsentierte zusammen mit Thomas Worch ein erfreuliches Jahresergebnis, das an die GIB-Apotheker\*innen gänzlich zur Ausschüttung kommen wird.

„Die parmapharm ist ein stabil erfolgreicher und innovativer Marktbearbeitungs-partner“, so Frank Stuhldreier weiter, auch in Richtung der anwesenden Industriepartner.

### **Wechsel auch im Aufsichtsrat**

Nach über 21 Jahren im Aufsichtsrat (früher Beirat) stand Florian Picha (Internationale Ludwigs-Apotheke in München) nicht erneut zur Wiederwahl. An seiner Stelle ist als neues Aufsichtsratsmitglied Herr Heuer (Vorstand Finanzen, BÜRORING eG) in das Gremium gewählt worden. Zunächst als Gastmitglied im Aufsichtsrat wird Herr Rainer Kliewe (zuletzt Geschäftsführer Ofa Bamberg GmbH) fungieren. Frau Sabine Rosenthal (Luna-Apotheke, Hamburg) ist von der Gesellschafterversammlung für eine weitere Amtszeit bestätigt und zudem als Vorsitzende des Aufsichtsrates bestätigt worden.

Als neuer stellvertretender Vorsitzender des Gremiums wurde Herr Kai-Uwe Heuer gewählt.

### **Abwechslungsreiches Rahmenprogramm**

Neben der „Zukunftsarbeit“ konnten die GIB-Apotheker\*innen auch die „Zeit genießen“ in Form von aktiven Programmpunkten, die das Gemeinschaftsgefühl stärken konnten. Ein festlicher Abend mit über 250 Teilnehmern rundete das Programm ab.

### **Pressekontakt**

GESUND IST BUNT. Das Netzwerk unabhängiger Apotheken.  
parmapharm Marktförderungs GmbH & Co. KG  
Herr Frank Stuhldreier | Geschäftsführer  
Stapenhorststr. 1 | 33615 Bielefeld  
Tel.: 0521 / 96 98 97-12 | E-Mail: frank.stuhldreier@gesundistbunt.de |  
www.gesundistbunt.de

### **Über GESUND IST BUNT**

GESUND IST BUNT ist eine starke und selbst bestimmte Gemeinschaft, die seit 1994 mit kompetenten und engagierten Mitarbeitern innovative Konzepte und Lösungen für über 300 unabhängige Apotheken in Deutschland anbietet. Hinter der Marke „GESUND IST BUNT“ steht die parmapharm Marktförderungs GmbH & Co. KG, an der ausschließlich die GIB-ApothekerInnen als Gesellschafter beteiligt sind.

Anlagen

1 Pressefoto Aufsichtsrat und Geschäftsführung GESUND IST BUNT

Weitere Presseinformationen, Bildmaterial und aktuelle Neuigkeiten finden Sie in unserem Pressebereich unter: [www.gesundistbunt.de/pressebereich](http://www.gesundistbunt.de/pressebereich)